

Radtour entlang der Loire

Auch Frankreich hat seine schönen Seiten.
Entlang vieler Schlösser, Burgen



und Seen, fernab der üblichen Touristenmassen, führte die 9-tägige Radtour entlang der Loire. Mit 3 Freunden aus Frankreich habe ich diese tolle Tour unternommen.



Helmut Simon, Jacques Henri Padiolleau, Jean-Claude Giraudet, Jacky Guerry

Für mich war dabei klar, dass die Noppenberger Farben fast täglich getragen wurden. Start war am 17. Juni diesen Jahres in „Le Mont Gerbier de Jonc“.

An der Quelle der Loire



habe ich in einer kleinen Wasserflasche der Loire Wasser entnommen und dieses an der Mündung in den Atlantik zurückgegeben.



Die Etappen hatten wir uns so eingeteilt, dass am letzten Tag (bis Mindin) noch ca. 60 km übrig blieben. Auch wenn wir 2 Tage Regen und ab Orleans bis Mindin starken Gegenwind hatten, haben wir uns nicht entmutigen lassen.

Nach 1031 km, einen Schnitt von 21,5 km/Std. und einen Höhenunterschied von 1551 m hatten wir das Ziel „Bois-de Ce`ne`“, wo ich mit meiner französischen Frau Michelle meinen Zweitwohnsitz habe, erreicht.